



目標に向かって力を合わせて!!

鶴峰小学校 短縄跳び



体力づくりを目的に、週3回始業前に全校児童で「短縄跳び」を練習しています。取り組んでいるのは、1分間により多くの回数を跳ぶ種目。上級生が下級生とペアを組み、リズムよく跳べるようにサポートします。1年間の全員の平均回数を競い合う「体力アップ!チャレンジかごしま」の中間発表では、5・6年生が199回を記録して、県内で3位という結果でした。1位を目指してこれからも頑張ります!

輝け! ジュウダイ



鶴峰小学校



紹介してくれるのは

鶴峰小学校
徳永 凌 さん(6年生)

明るい性格でみんなを引っ張る学校のムードメーカーで、総務体育委員長も務める。将来の夢であるプロ野球選手を目指し、ソフトボール少年団で汗を流す。縄跳びの得意技は「二重跳び」。

通所介護事業所で、私は利用者様の受入調整や介護関係者への情報伝達などの生活相談員としての業務と、入浴介護や機能訓練、利用者様の送迎など介護全般に関わる業務を担当しています。

各専門分野を持つ12人の職員が働いている職場は、いつも活気があって、みんな明るく業務に励んでいます。職員同士で利用者様の小さな変化も見逃さないように、目配りと気配りを心掛けて連携を図っています。

介護の仕事で一番うれしく思う瞬間は、利用者様を迎えに行ったとき「さくら通に行くのが待ち遠しかった」と言われる

おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



山畑さんの職場

社会福祉法人 以和貴会(串良町細山田)
【事業内容】老人ホーム、デイサービスなど
【設立】昭和60年 【従業員数】170人

ときです。自分たちのサービスが必要とされていると思うときや、りがいを感じます。

これからも利用者様が元気に充実した日々を過ごせるように、持ち前の元気と笑顔で、職場の仲間と質の高い介護を目指して頑張っていきたいです。



目配りと気配りで
介護に励む

通所介護事業所 さくら通(串良町下小原)
生活相談員補佐 山畑 祐圭 さん(30歳/入職8年目)
兼介護職員

週末になると小学6年生と4年生の2人の娘と一緒に買い物に出かけたり、気分転換に県内各地の観光スポットを巡ったりするなどリフレッシュして過ごす。